

## Musterfrau bzw. Mustermann

---

*Bei einem anonymen Beispiel schaut man sich gerne mal was ab.*

[Home](#) [Ankündigungen](#) [Termine](#) [Diskussionen](#) [Materialien](#) [Gruppen](#) [Personen](#)

### Muster Frau

---

<b>Titel:</b>	Dr.	
<b>Geburtsdatum:</b>	24.12.1970	
<b>Straße:</b>	Vorlagenstraße 4711	
<b>Stadt:</b>	0815 Beispieldorf	
<b>Telefon:</b>	040 / 123 456 789	
<b>Handy:</b>	0172 / 123 456 789	
<b>E-Mail:</b>	jackewitz@effective-webwork.de	

Hallo,

ich bin die Musterfrau und freue mich auf ein spannendes Seminar. Insbesondere interessieren mich die Möglichkeiten der sogenannten Web-2.0-Tools und ihre Wirkung in Präsenzlehveranstaltungen.

Ich selbst habe Biologie studiert und dann promoviert. Während meiner Promotion habe ich verschiedene Lehrveranstaltungen moderiert und hatte immer viel Spaß dabei. Besonders spannend waren immer die Seminare, in denen sich die Kreativität der Teilnehmenden frei entfalten konnte.

Gruß ... Musterfrau

Bedenken Sie, als Moderator sind Sie in der Nutzung ein Vorbild für die Teilnehmenden (siehe Moderationstipp „persönliche Vorstellung“). Die Vorbildfunktion können Sie mit einer Musterfrau bzw. einem Mustermann noch weiter ausbauen. Bei dieser zweiten Persönlichkeit können Sie den Teilnehmenden andere Wege aufzeigen, z.B. muss es ja nicht immer ein reales Bild einer Person sein, eine Comicfigur, wie oben Lara Croft, ist ebenso dekorativ.

Darüber hinaus können Sie sich mit der Musterfrau bzw. dem Mustermann die „Bälle hin und her spielen“, d.h. Sie können Beispiel-Diskussionen mit 2 Personen durchlaufen oder andere Formen der Zusammenarbeit besser als mit einer Persona verdeutlichen.